Niddatal. "Wir möchten unseren Tänzerinnen und Tänzern die bestmöglichen Trainingsbedingungen für ihr Hobby zur Verfügung stellen und freuen uns sehr, dass wir als gemeinnütziger Tanzsportclub dies im vergangenen Jahr so gut umsetzen konnten" so begrüßte die erste Vorsitzende Claudia Dimmer am 31. Oktober im Bürgerhaus Ilbenstadt über 250 geladene Gäste zur Präsentation der drei Turniermannschaften und ihrer neuen Choreographien.

Für inzwischen über 80 aktive Tänzerinnen und Tänzer die teilweise bis aus Frankfurt zum Training anreisen - da sie die guten Trainingsbedingungen des Vereins zu schätzen wissen bietet der TSC neben der Möglichkeit Einzelpaartanz auf Turnierebene zu betreiben - exklusiv in der Wetterau - drei Latein-Turniermannschaften an. Für alle, die kostengünstig das Tanzbein schwingen, jedoch keine Turniere tanzen möchten, startet ab Januar 2010 die erste Breitensportgruppe des Vereins. Nähere Informatiodazu unter www.tscniddatal.de.

Dies vor dem Hintergrund,

Impressum

Mittelhessen-Bote mit Kreisausgaben Main-Kinzig-Bote (für den gesamten Main-Kinzig-Kreis) Wetterauer Wochen-Bote ir den gesamten Wetterau-Kreis) Ausgabe Vogelsberg

dass der erst im April 2008 gegründete Verein binnen kürzester Zeit zu einem der mitgliederstärksten Tanzsportvereinen in der Wetterau aufgestiegen ist. Im Rahmen eines Sommercamps hatte der TSC Niddatal e.V. bereits mit seinem Konzept der Jugendförderung auf sich aufmerksam gemacht.

Der große Tag der Präsentation war nun gekommen: Nach der anfänglichen Begrüßung durch die beiden Vorsitzenden Claudia Dimmer und Andreas Voß konnten die Gäste im Rahmen einer musikalisch unterlegten Diashow nicht nur ein Einblick hinter die Kulissen werfen, sondern wurden auch mit Anekdoten rund um die einzelnen aktiven Tänzer bestens unterhalten.

Frau Dimmer bedankte sich recht herzlich bei Herrn Dr. Bernhard Hertel, dem Bürger-meister der Stadt Niddatal, den Sponsoren und Helfern, ohne sie wäre dies alles nicht umsetzbar

Der Partnerverein "Kinderherzen heilen e.V" vertreten durch Herrn Michael Hauck (erster Vorsitzender) stellte seinen Verein vor und bedankte sich für das Vertrauen, dass der TSC herzkranker Kinder entgegen bringt.

Den Anfang der tänzerischen Präsentation machte unter gro-Bem Applaus das Nachwuchsteam mit seinem Thema "Studio 54". Fieberhaft wurde bis zum letzten Moment geprobt, war es doch für alle Tänzer/innen im Altersdurchschnitt von gerade einmal 16 Jahren der erste Auftritt vor Publikum. Jubel brandete nach gelungener Premiere in der Umkleidekabine auf und die unter www.tscniddatal.de oder beiden Trainer waren voll des Lobes für ihre "Küken".

Nun die A-Mannschaft mit

ihrer Premiere der neuen Choreographie: "Shake" - kurz und knapp. So lautet das neue Motto der A-Lateinformation des Tanz-SportClub Niddatal e.V. für die Saison 2010, mit der die Mannschaft nächstes Jahr in der Oberliga Hessen/Thüringen/ Rheinland-Pfalz an den Start gehen wird. Eingekleidet in neuen maßgeschneiderten Kostümen hunderten funkelnder Strasssteine wirbelten die acht Paare über das Parkett und vertanzten die mit spektakulären Akrobatikelementen versehene Choreographie fehlerfrei. Sehr zufrieden mit der Leistung ihrer Mannschaft äußerten sich danach auch die beiden ausgebildeten Trainer Manuela Voß (selbst aktive S-Klasse-Tänzerin) und Thomas Helbig (Trainer A-Lizenz und Wertungsrichter S-Lizenz). Doch damit nicht genu Auch die B-Mannschaft - gleichfalls von "ihrem" Verein mit neuen funkelnden Kostümen ausgestattet - zeigte, dass mit ihr in der neuen Landesliga Saison, ebenfalls mit der Choreographie "Shake", zu rechnen sein wird.

Wer ebenfalls Teil einer außergewöhnlichen Turniermannschaft sein möchte oder aber auch am Einzelturniertanz interessiert ist, den lädt der TSC Niddatal e.V. ganz unverbindlich und völlig kostenfrei zur "Schnupperstunde"samstags in der Zeit von 11 bis 13 Uhr in der Sporthalle der Adolf-Reichwein-Schule Friedberg ein. Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig. Weitere Informationen rund um den TanzSportClub und zu den weiteren Aktivitäten im Internet auch unter Telefon: 0178/ 2863309.

TanzSportClub (TSC) Niddatal Mannschaften für 2010 präsentiert



Die Tänzerinnen und Tänzer begeisterten mit ihrer neuen Choreographie.